

Gesund. Leben. Bayern.



... im Landkreis Weilheim-Schongau

Prävention und Gesundheitsförderung im Landkreis Weilheim-Schongau

Der Landkreis Weilheim-Schongau nimmt mit seinem Kooperationspartner, dem Ärztlichen Kreisverband, als einer von acht Landkreisen in Bayern an dem Modellprojekt „Gesunder Landkreis: Runde Tische zur regionalen Gesundheitsförderung“ teil. Das Modellprojekt wird im Rahmen der Gesundheitsinitiative „Gesund. Leben. Bayern.“ vom Bayerischen Staatsministerium für Gesundheit und Pflege gefördert.

Gesundheitsförderung und Prävention als wichtige Zukunftsinvestition

Dr. Heidemarie Lux, Vizepräsidentin der Bayerischen Landesärztekammer (BLÄK), begrüßte die knapp 70 Teilnehmerinnen und Teilnehmer, darunter kommunale Vertreter, Anbieter und Ärzte und stellte das gesundheitsfördernde Programm der BLÄK vor. Die Teilnahme am Modellprojekt sei ein weiterer wichtiger Schritt in die richtige Richtung, da Prävention und Gesundheitsförderung vor dem Hintergrund des demografischen Wandels eine zentrale Bedeutung einnehmen. Im Vergleich zu anderen Regionen in Deutschland und Bayern werden die Bevölkerungszahlen im Landkreis Weilheim-Schongau in den kommenden Jahren nicht zurückgehen, aufgrund der damit einhergehenden Veränderung der Altersstrukturen müsse die Prävention und Gesundheitsförderung noch intensiver durchgeführt werden, da ansonsten unser Gesundheitssystem den neuen Herausforderungen nicht gewachsen sei, so Dr. Lux.

Positive Bilanz

Im Anschluss stellte Dr. Karl Breu, Leiter des Gesundheitsamtes Weilheim, mit seinem Team die Ergebnisse der landkreisweiten Befragung sowie den Ablauf des Modellprojektes vor. Die Ergebnisse seien äußerst positiv, so fühlen sich beispielsweise 96 Prozent der Befragten im Landkreis wohl, in Bezug auf die hausärztliche Versorgung gaben 95 Prozent an, einen Hausarzt zu haben, mehr als drei Viertel der Befragten sind Nichtraucher und ein Großteil der Befragten treibt regelmäßig Sport. Defizite gebe es vor allem in der Tages-, Kurzzeit- und stationären Pflege, hierauf müsse in Zukunft noch intensiver eingegangen werden, so Breu.

Lisa Staltmeier, Landratsamt Weilheim-Schongau, Gesundheitsamt



Dr. Stefan Günther, Gesundheitsamt Weilheim; Christian Rappenglück, Präventionsmanager Regierung von Oberbayern; Christian Rindsfüßer, Institut für Sozialplanung, Jugend- und Altenhilfe, Gesundheitsforschung und Statistik (SAGS); Dr. Friedrich Zeller, Landrat; Dr. Heidemarie Lux, Vizepräsidentin der Bayerischen Landesärztekammer; Dr. Karl Breu, Leiter Gesundheitsamt Weilheim und Lisa Staltmeier, Gesundheitsamt Weilheim (v. li.).

Anzeige

DIE NEUE DIMENSION DER PRIVATABRECHNUNG

Als Unternehmen der PVS holding zählen wir zu den größten berufsständischen Verrechnungsstellen Deutschlands und sind die Experten für Ihre Privatabrechnung.

++ PVS dialog - das Online-Portal für Ihre Abrechnungsdaten ++

www.pvsbayern.de

Arnulfstr. 31
80636 München
Tel.: 089 20 00 325-0
info-bayern@ihre-pvs.de

PVS bayern
EIN UNTERNEHMEN
DER PVS HOLDING